

Pererat Silaturahmi, Polres Malang Gelar Mini Soccer dan Piramida Bersama Wartawan

Achmad Sarjono - MALANG.BERSUARA.ID

Jan 13, 2023 - 12:06



MALANG - Guna mempererat silaturahmi Polres Malang dengan wartawan, Kepolisian Resor Malang, wilayah Polda Jatim, menggelar kegiatan Ngopi Bersama Media (Piramida) dan pertandingan Sepak Bola Mini Soccer.

Pertandingan sepak bola Mini Soccer melawan awak media jurnalis Polres Malang digelar di lapangan Wonoayu, Kecamatan Wajak, Kabupaten Malang, Kamis (12/1/2023) sore.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh pejabat utama Polres Malang, puluhan awak media baik online, cetak maupun elektronik, dilanjutkan dengan Piramida.

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana melalui Kasatreskrim Iptu Wahyu Rizki Saputro mengatakan, melalui olahraga sepak bola ini diharapkan bisa

menjaga kesehatan sekaligus mempererat silaturahmi Polri dengan wartawan.

Dalam pertandingan tersebut, menurutnya menang dan kalah itu hal biasa, yang terpenting berlangsung semarak dan penuh keakraban.

"Menang kalah biasa, yang penting kompak sekaligus untuk memelihara kebugaran tubuh agar tetap prima dalam menjalankan tugas-tugas atau pekerjaan," ucap Wahyu saat dikonfirmasi di Polres Malang, Jumat (13/1).

Kasatreskrim menambahkan, melalui Piramida, pihaknya mengajak para awak media untuk turut serta dalam mewujudkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polres Malang.

Menurutnya, kepolisian dengan awak media tidak bisa dipisahkan, namun saling terkait dan saling membutuhkan. Sehingga peran media juga sangat dibutuhkan dalam menjaga kondusifitas Kabupaten Malang.

"Piramida rutin dilaksanakan guna menjalin silaturahmi dan kekompakan," ujarnya.

Usai pertandingan mini soccer, kegiatan dilanjutkan dengan santap malam di Wisata Blayu Lesti Lestari, Wajak, Kabupaten Malang.

Nampak kebersamaan tercipta antara puluhan awak media dengan jajaran Polres Malang. Menu kuliner gurame bakar menjadi santapan favorit petang itu.

Dalam kesempatan yang sama, Kasihumas Polres Malang Iptu Ahmad Taufik juga memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada semua pihak.

Taufik menyebut, kerjasama dan sinergisitas kepolisian dengan media di wilayah hukum Polres Malang selama ini dinilai sudah terjalin dengan baik dan kompak. Dia berharap silaturahmi bisa terus ditingkatkan sehingga dapat memberikan banyak manfaat positif kedepannya.

"Melalui Piramida ini sinergi Polres Malang dengan wartawan diharap bisa terus ditingkatkan," pungkas Taufik. (u-hmsresma)